

5ª Edición Premios Orona Get Up

14/11/2014

Mikel Tolosa Director de Recursos Humanos de ORONA ha dado comienzo a la entrega de premios en esta quinta edición destacando “la importancia de esta iniciativa para continuar estrechando vínculos con las universidades como vía para detectar talento a incorporar a ORONA y para seguir reforzando el compromiso de ORONA con la innovación y con el futuro”. Como prueba de esta apuesta por las personas y el futuro, Mikel Tolosa ha hecho alusión al proyecto Orona Fundazioa que nace como una entidad sin ánimo de lucro que pretende representar al lado más humano de Orona, tratando de dar servicio no sólo a las personas que forman ORONA sino a la sociedad en su conjunto.

En su dimensión de servicio hacia dentro, Orona Fundazioa es el pilar del desarrollo de todas las personas que integran ORONA, abordando su formación desde una perspectiva integral.

En su dimensión hacia el exterior, Orona Fundazioa se estructura en cuatro grandes líneas de trabajo, todas ellas relacionadas con el objetivo de desarrollo de ORONA: desarrollo institucional, desarrollo internacional, desarrollo educativo y desarrollo del entorno.

Inge Isasa desde la Gestión de Investigación de Orona EIC (Elevator Innovation Centre) ha destacado “el esfuerzo realizado por los estudiantes participantes en esta quinta edición y la calidad de los proyectos presentados” y ha agradecido la participación.

Los premios Orona Get Up surgen como un impulso de ORONA a la investigación para los jóvenes que terminan la carrera universitaria en reconocimiento a aquellos proyectos que tengan parte de investigación y, al mismo tiempo, aporten novedades en el ámbito del transporte vertical, movilidad urbana y gestión energética de los edificios.

Los ingenieros de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea que han sido premiados en Orona Fundazioa, en la ciudad de innovación Orona Ideo en el acto de entrega de los Premios Get Up, acreedores del segundo y tercer premio respectivamente han sido: Diego Garavito (Máster en Diseño estratégico de productos y servicios) y Mikel Ruano (Máster en Energía y Electrónica de potencia).

2º Premio

El 2º Premio, dotado con 1.000 euros se entregó a Diego Garavito Aguilar quien ha sido reconocido por desarrollar el proyecto titulado “Modernidad a través del panel de mandos y el sonido”.

En dicho trabajo se ha analizado la interacción del usuario con el ascensor para encontrar oportunidades que permitan definir líneas de trabajo; desarrollar conceptos innovadores que aporten valor añadido y refuercen la marca Orona y se han elaborado prototipos de los conceptos finales. El Diseño Industrial en los ascensores es un elemento estratégico para Orona.

3º Premio

Mikel Ruano Sanz ha sido premiado con 500€ por el proyecto titulado “Configurador máquinas Orona”. Este proyecto se ha centrado en diseñar una herramienta de uso interno que facilite la selección y el diseño del accionamiento de un ascensor en una instalación concreta.

ORONA ha agradecido a todos los participantes su esfuerzo y ha reiterado su agradecimiento a todos los participantes, pidiéndoles que continúen trabajando en el ámbito de la investigación “con el mismo esfuerzo y entusiasmo” como vía para alcanzar las mejores oportunidades profesionales en el futuro.

